

Sport- und Spieletag 2015

Auch in diesem Sommer endete das Schuljahr mit einem sportlichen Großereignis: Auf dem Gelände des Freibades Hochwiesmühle fand unser traditioneller Sport- und Spieletag statt. Angetreten waren die Klassenstufen 5 bis 9 um in jeweils 4 Disziplinen die erfolgreichste Klasse zu ermitteln. Für die jüngeren Schüler standen Fußball, Tauziehen, Sackhüpfen und Reiterkämpfe auf dem Programm, die älteren der Stufen 7 und 8 ermittelten die Sieger im Orientierungslauf, Kleiderschwimmen, Frisbee-Golf und Volleyball. Die Schüler der Stufen 9 bis 11 machten als Schiedsrichter und Spielleiter einen tollen Job. Eine großartige Sache, die bei schönstem Sommerwetter allen riesig Spaß gemacht hat.

Besonders bedanken möchten wir uns an dieser Stelle bei den verantwortlichen Schwimmmeistern für ihre konstruktive Mithilfe beim Gelingen dieses Tages! Sicherlich konnte mit diesem Aktionstag der ein oder andere Dauer-Badegast für die wunderschöne, gepflegte Anlage „Hochwiesmühle“ gewonnen werden. Für unsere Schüler und Lehrer steht jedenfalls fest, dass dieser Tag weiterhin fest im Terminplan verankert sein muss. Wir freuen uns auf 2016!